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Целью написания данной статьи было исследование правового режима оборота золота на современном этапе.
В последнее время встречаются позиции, которые смешивают вопросы правового регулирования и объема прав участ-
ников хозяйственного оборота. Автор приходит к выводу, что существующий правовой режим оборота золота, как 
особого объекта права, должен рассматриваться как государственное регулирование в целях защиты интересов го-
сударства, участников рынка и конечных потребителей. Данный правовой режим не может рассматриваться как нару-
шение либо ограничение прав участников рынка, поскольку смысл государственного регулирования в конечном счете 
направлен исключительно на защиту таких прав.
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Laptev V.А. Gold as an object of regulation at the present stage

Research of a legal regime of a turn of gold at the present stage was the purpose of writing this article. Recently, there 
are positions that are mixed questions of law and regulation of the rights of the economic turnover. The author comes to the 
conclusion that the existing legal regime of a turn of gold as special object of the right, has to be considered as state regula-
tion for protection of interests of the state, participants of the market and end users. This legal regime can't be considered as 
violation or restriction of the rights of participants of the market as the sense of state regulation finally is directed only on pro-
tection of such rights.
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